

Appel de candidatures pour les bourses de soutien aux artistes et aux athlètes de la relève à Sainte-Thérèse

Sainte-Thérèse, le 15 avril 2024 - La Ville de Sainte-Thérèse renouvelle son soutien aux athlètes et artistes locaux. Par l'octroi de bourses de 200 \$ à 600 \$, elle encourage ses résidents à poursuivre leur progression et à maintenir leurs performances dans les milieux sportif et artistique.

Les Thérésiennes et les Thérésiens âgés de 12 à 40 ans qui exercent un sport ou une discipline artistique sont invités à soumettre leur candidature **d'ici le 1^{er} juin prochain**. Les dossiers reçus sont analysés par un comité de sélection et les gagnants seront récompensés par la Ville lors d'une cérémonie organisée en leur honneur. Les candidatures retenues se démarqueront selon plusieurs critères, dont le niveau de pratique.

« Sainte-Thérèse est fière de compter parmi sa population des résidents avec d'extraordinaires talents athlétiques et artistiques. La Ville se fait un devoir de les encourager dans leur cheminement pour les aider non seulement à s'accomplir dans leur discipline respective, mais aussi à devenir la meilleure version d'eux-mêmes. Par la remise de ces bourses, nous soulignons le dévouement d'athlètes et artistes thérésiens et nous célébrons leurs accomplissements. Si vous êtes un artiste ou un athlète de la relève, n'hésitez pas à nous envoyer votre candidature », déclare le maire de Sainte-Thérèse, Christian Charron.

Retrouvez les critères d'admissibilité et les formulaires de demande en ligne au www.sainte-therese.ca > Ville > Administration municipale > Politiques et plans d'action > Politique de soutien à l'artiste/Politique de soutien à l'athlète.

Renseignements : Service de la culture et des loisirs | 450 434-1440, poste 2301